
.  

 

Évangile : Mc 3, 7-12. 

 

En ce temps-là, Jésus se retira avec ses disciples près de la mer, et une grande multitude de gens, venus de la 

Galilée, le suivirent. 

De Judée, de Jérusalem, d’Idumée, de Transjordanie, et de la région de Tyr et de Sidon vinrent aussi à lui une 

multitude de gens qui avaient entendu parler de ce qu’il faisait. 

Il dit à ses disciples de tenir une barque à sa disposition pour que la foule ne l’écrase pas. 

Car il avait fait beaucoup de guérisons, si bien que tous ceux qui souffraient de quelque mal se précipitaient 

sur lui pour le toucher. 

Et lorsque les esprits impurs le voyaient, ils se jetaient à ses pieds et criaient : « Toi, tu es le Fils de Dieu ! » 

Mais il leur défendait vivement de le faire connaître. 

 

 
 

 
 
 
 

Paroles du saint père 

 

Le Père, par l’Esprit Saint, attire les hommes à Jésus. C’est la vérité, c’est la réalité que chacun de nous ressent 

quand il s’approche de Jésus. Les esprits impurs essaient de nous en empêcher, ils nous font la guerre.  

 

Une vie chrétienne sans tentations n’est pas chrétienne : elle est idéologique, elle est gnostique, mais elle n’est 

pas chrétienne. Quand le Père attire les gens à Jésus, il y en a un autre qui rame contre toi et qui fait la guerre 

à l’intérieur de toi-même. […]  

 

Pensons à ce qu’est notre cœur : est-ce que je ressens cette lutte dans mon cœur entre le réconfort ou le 

service aux autres, entre m’amuser un peu ou prier et adorer le Père ? Est-ce que je ressens une lutte entre le 

désir de faire le bien ou quelque chose qui m'arrête ? Est-ce que je crois que ma vie fait bouger le cœur de 

Jésus ? Si je ne crois pas cela, je dois beaucoup prier pour y croire, afin que cette grâce me soit accordée. […]  

 

Demandons au Seigneur d’être des chrétiens qui sachent discerner ce qui se passe dans leur cœur et choisir 

avec attention le chemin sur lequel le Père nous attire vers Jésus.  
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